Bezirkshauptmannschaft Korneuburg

Grundwassersanierung Korneuburg

Presseinformation 10. Juli 2015

Die Sanierungsmaßnahmen laufen weiterhin problemlos.

Beim Juni-Monitoring wurden über 200 Grundwasser- und Oberflächenwasserproben an mehr als 60 Messstellen untersucht. Die Werte sind weiter fallend. In Summe sind die gesamten Pflanzenschutzmittelkonzentrationen stark rückläufig.

Der Badeteich Bisamberg ist frei von Verunreinigungen mit Pestiziden.

Die Clopyralidkonzentration im Badeteich Vesely liegt unter dem Trinkwassergrenzwert.

In den letzten Wochen wurden folgende Adaptierungen der Reinigungsmaßnahmen vorgenommen:

Sportplatz Laaer Straße

Nach erfolgreicher Durchführung eines Pumpversuches wurde die provisorische Anlage durch eine 3-stufige Aktivkohle-Reinigungsanlage mit höherer Pumpleistung ersetzt.

Die Filteranlage wurde Ende Mai 2015 in Betrieb genommen und wird derzeit mit ca. 4,5 l/sec bepumpt. Die Entfrachtung beträgt bisher ca. 513 g Clopyralid.

Flaga 3

Die Pumpversuchsanlage vom Sportplatz Laaer Straße wurde auf das Gelände der Fa. Flaga verlegt, da in diesem Bereich noch eine punktuelle Verunreinigung des Grundwassers besteht.

Die Anlage wird seit Ende Mai 2015 mit 1,5 l/sec bepumpt.

Bereits nach wenigen Wochen sind die Konzentrationen stark rückläufig.

Bilanz Juni 2015

Mit Ende Juni 2015 sind ca. 97 % der berechneten Verunreinigungen entfernt. Die Entfrachtung über Aktivkohleanlagen beträgt mehr als 44 kg Clopyralid, was einen Anteil von 71,8 % an der Gesamtreinigung darstellt.

In den nächsten Monaten werden die Maßnahmen und das begleitende Monitoring unverändert weiterlaufen.

Die Monitoringergebnisse werden laufend auf der Homepage www.grundwassersanierung-korneuburg.at veröffentlicht.